
Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du 

Val de l’Immaculée Conception à Piedade dos Gerais, le 20 février 2023. Retraite 

spirituelle de Carnaval.  

Chers enfants, 

En ce jour spécial, nous sommes dans un lieu spécial, choisi par Dieu et béni par la Sainte Famille. 

 

Il y a ici une grande famille fraternelle, qui devient une présence vivante à travers les frères et sœurs 

de la Communauté fraternelle, à travers les frères et sœurs qui marchent dans la prière et à travers 

ceux qui viennent ici faire l'expérience de la fraternité, de l'union, de la grande bénédiction de Dieu. 

Nous sommes en paix dans un lieu de paix, nous sommes en prière dans un lieu de prière. Dieu vous 

accorde tant de bénédictions, tant de grâces. 

 

Aujourd'hui nous sentons la présence de Jésus au milieu de nous. Vous avez eu la grande grâce de le 

recevoir, de vivre réellement avec le Christ et de dire les paroles les plus sages : « Jésus-Christ vit en 

moi ». C'est la phrase que nous devons tous avoir la joie de dire : que Jésus vit en nous ! 

 

Mais nous sommes aussi en train de vivre des moments de souffrance, au Brésil et dans le monde 

entier. Ce n'est pas n'importe quelle souffrance, c'est la souffrance qui est la conséquence des péchés de 

l'humanité, c'est la souffrance qui vient de la désobéissance aux choses sacrées, aux choses de Dieu, à 

ce qui est saint. Aujourd'hui, nous devons embrasser la miséricorde de Dieu. Le peuple de Dieu est 

tellement lent à écouter le Ciel. Si le peuple de Dieu écoutait le Ciel, le monde serait bien meilleur qu'il 

ne l'est, mais malheureusement l'homme ignore toujours ce qui est bon pour lui, et ce qu'il ignore le 

plus aujourd'hui, c'est la Parole de Dieu. L'homme met tout dans sa propre vie sauf mettre en 

pratique la Parole de Dieu, une bonne catéchèse, un bon exemple, un bon témoignage de vie. Surtout 

quand vous savez que nous avons besoin de miséricorde aujourd'hui, car pratiquement le monde 

entier, à commencer par nos enfants, ne marche pas sur le chemin de la sainteté. 

 

Dans le message d'hier, Jésus nous a parlé de la sainteté, de l'importance de vouloir être saint, de la 

nécessité d'être saint, même dans un monde de tribulation, blessé par les conséquences des péchés. 

Surtout des péchés graves. 

 

Nous savons qu'aujourd'hui il n'est pas facile d'être de Dieu, il n'est pas facile de vivre dans la grâce 

de Dieu, d'être dans la grâce de Dieu. Si vous réfléchissez, même en ce lieu où vous êtes en présence de 

la Mère de la Miséricorde, qui est ici en corps et en âme en ce moment, vous sentirez combien vous 

avez besoin d'être meilleurs que vous ne l'êtes déjà. 

 

En vérité, Dieu est trop bon, Dieu est Père, Dieu est miséricordieux : si le monde devait récolter ce 

qu'il a semé... Mes enfants ! Il ne resterait plus rien sur terre ! Car, malheureusement, le monde vit 

dans le péché. L'homme n'est pas dans la vie de la grâce, de la bénédiction, de la prière. Bien souvent, 

tu te tiens avec un pied dans la grâce mais tu ne n'abandonnes pas corps et âme à la grâce. Nous 

devons nous abandonner. Être de Dieu et vivre ce que Dieu veut de nous est la plus belle des choses, 

car cela signifie être heureux, alors que le monde actuel est triste. 

 



Savez-vous pourquoi l'homme est triste ? Savez-vous pourquoi l'homme court le grand risque de 

connaître la souffrance spirituelle ? Parce qu'il a oublié de mettre Dieu en premier dans sa vie, il a 

oublié de recevoir Jésus dans Eucharistie et d'être ce que veut Jésus dans Eucharistie. Il a oublié de 

semer cette graine de vie, cette graine de paix, cette graine d'amour, et chaque année qui passe, vous 

qui êtes ici sur terre, dans cette vallée de larmes, vous constatez que la souffrance augmente. Quand 

vous pensez que quelque chose est grand, quelque chose de bien plus grand arrive ! Nous sommes dans 

le temps de la justice de Dieu. Des mots forts, des mots prononcés du Ciel. Dieu est juste. Et à la fin, 

sa justice sera au milieu de nous. Aujourd'hui, nous vivons cette justice, mais grâce à la miséricorde, 

nous n'avons pas encore cette justice où Dieu demandera des comptes pour tout. Dieu aura 

miséricorde, car beaucoup - si Dieu leur demandait des comptes pour tout - ne pourraient pas le 

supporter. Alors Dieu aura pitié du Brésil, du monde, de la terre, des gens, de nos enfants, des jeunes, 

des familles. Dieu aura toujours de la miséricorde. 

 

La conversion est nécessaire. Pourquoi le monde ne se convertit-il pas, mes enfants ? Pourquoi 

l'humanité se complaît-elle dans la miséricorde et oublie-t-elle de se convertir ? Parfois l'homme dit 

« Dieu est miséricordieux », et en effet Il l'est. Mais Dieu est également juste. La justice de Dieu est la 

plus belle des justices, car personne ne pourra rester impur dans un lieu de pureté. Comment pouvez-

vous vouloir le Ciel, qui est un lieu de pureté, si vous n'avez pas de pureté ? Si vous n'avez pas la 

douceur, si vous n'avez pas la suavité ? Comment voulez-vous le triomphe de mon Cœur Immaculé ici 

sur terre si vous ne recherchez pas cette pureté, cette suavité, ce respect des choses saintes, sacrées ? Si 

vous ne vous en occupez pas aujourd'hui, que deviendra cette jeunesse ? C'est une jeunesse très 

souffrante, très perdue. 

 

Nous savons que ce que Dieu veut de nous, c’est seulement que nous suivions le chemin de la grâce, 

du bonheur, de l'obéissance, ce chemin de construction qui nous fortifie. C'est pourquoi aujourd'hui 

nous devons parler davantage de ce que nous sommes, dire que Dieu nous a créés pour Lui, vouloir 

vraiment vivre ce chemin de bénédiction. Toi qui as déjà vécu une belle conversion, toi qui étais 

perdu(e) mais que Dieu a accueilli(e) en te donnant ce qu'Il avait de mieux à te donner, c'est-à-dire le 

bonheur de te retrouver dans la lumière, dans la grâce. Beaucoup d'entre vous ont déjà fait la triste 

expérience de vivre loin de Jésus. Alors que la plus belle expérience est de vivre avec Jésus, d'avoir ce 

cœur digne, fort, doux, humble, et de faire vraiment cette expérience avec Jésus. Cette retraite nous a 

donné cette expérience avec Jésus. La retraite de la Justice de cette année nous a fait respirer cette unité 

de Jésus-Christ dans la Vallée de la Famille Fraternelle. 

 

Aujourd'hui nous savons que le but du Diable est la destruction de la famille. Seulement les gens 

n'ouvrent pas les yeux concernant cette vérité, vérité que l'Église proclame aujourd'hui, que les vrais 

serviteurs de Dieu proclament, qui est la terrible persécution du mal contre toutes les familles de la 

terre. 

 

C'est pourquoi je veux vous dire : mes enfants, Dieu protège Sa propre famille et vous devez prendre 

la responsabilité de protéger également votre famille de tous les pièges, de toutes les souffrances. Vous 

êtes responsables pour la direction spirituelle de vos familles. Toi, père, toi, mère, il est inutile que vous 

exigiez d'un enfant ce dont vous n'avez pas témoigné. Parfois tu exiges beaucoup, mais ton 



témoignage n'était pas un témoignage digne, ce n'était pas un témoignage de vérité. Les enfants 

prendront toujours exemple de leurs parents. Vous ne pouvez pas vouloir qu'un enfant donne un 

témoignage merveilleux si ce qu'il a vécu n'était pas beau et heureux. 

 

Vous devez donc comprendre qu'en ce temps de justice et de miséricorde, nous devons prier davantage 

en famille, catéchiser davantage les familles. Vous savez - parce que vous êtes ici en fraternité - qu'il 

est très difficile de vivre la fraternité. Parfois, vous êtes au sein d’une fraternité et tu ne vis pas la 

fraternité. Et sais-tu pourquoi ? Parce que tu es indifférent(e), alors que Dieu veut l'égalité, pas 

l'indifférence. Dieu veut l'unité. Et parfois, par tes actions, tu abandonnes le chemin de la fraternité. 

Vous pouvez être sûrs que lorsqu'un enfant se perd, il abandonne sa famille. Parfois, un père et une 

mère ont plusieurs enfants et ils sont soudainement surpris par les actions d'un enfant rebelle. De 

même dans une communauté fraternelle, quand un enfant ne veut pas vivre la fraternité, il devient un 

enfant rebelle, il ignore ce que Dieu est et ce que Dieu fait dans la vie d'une fraternité. 

 

Voilà pourquoi il est difficile aujourd’hui d'être fraternel, parce que quand il faut être fraternel, le 

diable lance la rébellion. Être une fraternité, c'est vouloir être un exemple, c'est entraîner les âmes, 

mais aujourd'hui il n'est pas facile d'entraîner les âmes, aujourd'hui les âmes ont besoin de guérison. 

C'est pourquoi je demande toujours à Jésus de bénir les fleurs pour vous [pour votre guérison]. 

Aujourd'hui le monde est malade et a besoin d'exorcisme, de guérison, de libération. Aujourd'hui les 

gens se traînent dans ce qui est douleur et souffrance dans tous les sens : matériel, spirituel et 

temporel. Parce que la base de votre vie ici sur Terre est faite du temps, de la matière et de l'esprit. 

 

Si nous regardons autour de nous, nous voyons que, avec chaque jour qui passe, la souffrance 

temporelle touche toute l'humanité, la nature. Nous voyons que la nature fait souffrir l'homme, 

provoquant de nombreux décès. Par souffrance matérielle, je ne fais pas référence aux biens matériels, 

mais aux douleurs matérielles : les maladies et les fléaux. Et puis il y a la pire des souffrances, qui est 

la souffrance de l'esprit. 

 

C'est pourquoi - en cette année de justice - nous avons entendu tant de messages qui nous parlent de 

l'Esprit Saint, de la descente de l'Esprit Saint, de la manière de demander l'Esprit Saint. Quand tu 

dois vivre la fraternité, qui signifie le dialogue, tu découvres que toutes les personnes ne sont pas 

d’accord, toutes les personnes n'ont pas la même préparation, toutes les personnes n'ont pas le même 

objectif. Mais si tu demandes à l'Esprit Saint Ses dons, Il te les donnera. Le don de comprendre, le don 

de réaliser, le don de construire, le don d'édifier. Il te donnera la sagesse pour cela. Tu n'es pas pauvre 

en sagesse, tu es riche en sagesse. 

 

La pauvreté spirituelle, c'est quand les gens ne veulent pas avoir la sagesse, ils ignorent la sagesse de 

l'Esprit Saint et finissent par tomber dans les péchés capitaux. Ils deviennent des orgueilleux qui ne 

savent pas écouter, qui croient avoir raison alors qu'ils ont complètement tort, et c'est pour cela que 

l'évangélisation n'est pas facile aujourd'hui. Aujourd'hui, l'évangélisation est une bataille 

quotidienne. Aujourd'hui, ceux qui évangélisent doivent être très forts en spiritualité, parce qu'ils ne 

pourront pas résister sans l'Esprit Saint. C'est l'Esprit Saint qui nous donne la force d'résister à tous 



les combats. Car les épreuves arrivent de toutes les manières et sous toutes les formes. Personne ne 

veut pour lui-même ce qui est digne, ce qui est bon. 

 

C'est pourquoi il est si difficile pour les gens d'aujourd'hui de se rendre compte que « famille » signifie 

aimer. Souvent l'ennemi perfide te fait persécuter les personnes qui t’aident le plus dans la vie, 

souvent tu n'es pas reconnaissant pour l'amour que Dieu t’a accordé. Par exemple, mes enfants, pour 

que vous soyez ici, dans ce lieu choisi par le Ciel, Dieu avait besoin de Ses enfants. Dieu a besoin de 

Ses enfants, Dieu a besoin de vous. Chacun d'entre vous ici a pour raison et pour mission son « oui » 

à Dieu. C'est la raison de ta présence ici. Personne n'est ici par hasard et ceux qui sont ici par hasard 

sont tristes, parce que ce n'est pas un endroit où l'on se trouve par hasard, c'est un endroit où l'on 

vient pour Dieu et où l'on fait la volonté de Dieu, c'est un endroit où l'on respire le Ciel, où l'on 

ressent Jésus, où l'on aime et où l'on est reconnaissant pour tout ce que nous avons, même si c'est très 

simple. Parfois nous avons le Paradis et souvent nous ne voulons pas le Paradis. 

 

C'est pourquoi Jésus nous dit qu'au temps de la justice, beaucoup seront fortifiés afin de pouvoir prier 

pour ceux qui sont faibles. Voici pourquoi vous êtes ici dans la prière tout au long de cette retraite. Si 

vous réfléchissez, combien de personnes au Brésil ont besoin de votre prière ! Combien sont faibles en 

ce moment, combien en ce moment sont détruits par tant de souffrance dans leur cœur, leur âme, leur 

corps, et ont besoin d'être fortifiés par la prière de quelqu'un. 

 

Jésus vous appelle donc à être des serviteurs, à être des pêcheurs d'âmes, à apporter cette parole de vie, 

d'espérance, de paix, d'amour, à proclamer la Bonne Nouvelle, à rassembler ce troupeau qui a besoin 

de Jésus-Christ, à embrasser ce troupeau qui a besoin du Christ. Je suis si heureuse quand je peux vous 

bénir, parce que c'est le moment où je peux vous unir au Ciel, intercéder pour tous les enfants qui sont 

ici. Ne soyez donc pas des enfants affligés, soyez des enfants bénis. Ne soyez pas des enfants qui 

partent d'ici tristes, mais partez d'ici heureux, parce que votre cœur est uni au Cœur de la Mère, qui 

vous unit au Cœur de Jésus. 

 

Et il n'y a pas de plus grande joie que d'être dans le Cœur de Jésus. Surtout en cette année de la 

miséricorde, mon souhait en tant que Mère est de placer tous les enfants [personnes] dans le Cœur de 

Jésus, que tous les enfants restent dans le Cœur de Jésus. 

 

Dans cette retraite spirituelle que vous avez faite, par votre affection, votre travail, votre 

évangélisation, votre « oui », votre service, chacun de vous ici présent a embrassé cette mission, a 

embrassé l'évangélisation, a embrassé les moments de louange, d'action de grâce. 

 

Les enfants qui sont ici, avec les adolescents, sont la lumière du monde en ce moment de prière. 

Combien de personnes sur terre peuvent dire le saint rosaire dans un lieu où je suis présente en corps 

et en âme avec les enfants et le peuple de Dieu ? C'est une bénédiction, mes enfants ! C'est un don de 

Dieu. Il y a très peu d'endroits sur terre où les genoux fléchissent en présence du Ciel. 

 

Et nous avons ce bonheur, nous avons cette grâce de pouvoir prier pour le monde. Parce que tant de 

souffrance viendra. Jésus ne parle pas de douceur, Jésus parle de croix, de combat, d'épreuves. Mais il 



nous parle aussi de miséricorde. Alors allez de l’avant avec sagesse. Vous avez la sagesse ! Vous tous 

qui êtes ici, vous êtes conscients de la sagesse. Nous voulons évangéliser nos jeunes pour que 

jaillissent d'eux des vocations sages et saintes - de vie conjugale, sacerdotale ou religieuse. Que les 

fruits que nous cultivons soient bons, que les fruits que nous sommes en train de semer soient justes ! 

 

Il faut être une Église vivante, pleine de l'Esprit Saint, dans laquelle nous pouvons lever les yeux vers 

le Ciel et être remplis de la présence de Dieu, de la présence des anges, des saints. Que chacun ici 

puisse vraiment ressentir le désir d'être saint(e), pour être un jour accueilli par le Christ dans Ses bras 

miséricordieux. Heureux ceux qui font l'expérience de ce qui est de Dieu ! 

 

Les gens auront tellement soif que Jésus aura besoin d'ouvriers forts. Puissiez-vous être ces ouvriers ! 

Soyez une graine qui produira le plus grand fruit du monde, qui est le Triomphe du mon Cœur 

Immaculée de Mère. Le monde a un besoin urgent de ce triomphe, mes enfants. La douleur est trop 

grande et c'est pourquoi nous avons recours à Dieu dans chaque moment de prière, dans chaque 

moment d'adoration, et nous demandons à Jésus ce Triomphe pour l'humanité, cette paix pour 

l'humanité. Car grande est la blessure qui est au cœur de l'humanité, et aujourd'hui le plus triste est 

que les gens ne vivent plus les Commandements de la Loi de Dieu. S’ils les vivaient, le monde aurait 

encore de l’espoir, mais aujourd’hui il y a peu de cœurs qui vivent cette grâce. C’est pourquoi nous 

avons besoin de la miséricorde pour rassembler ce troupeau et le fortifier dans la foi. Parfois, la grande 

peste n’est pas une maladie qui arrive, mais une maladie qui est déjà dans les familles, chez les jeunes, 

chez les enfants, depuis longtemps. Et le plus triste, c’est que l’homme ne veut pas de guérison. 

L’unique guérison de cette maladie est Jésus-Christ. 

Avec beaucoup d’affection et d’amour, je veux vous bénir tous. 

 

En ce moment, la Vierge Marie bénit tout le monde 

 

Chers enfants, 

Je vous ai bénis avec beaucoup d'affection. 

Dans cette retraite de bénédictions, comme l'amour de Jésus Miséricordieux, si présent au milieu de 

nous, nous parle ! Beaucoup de grâces, beaucoup de bénédictions, beaucoup de paix et beaucoup de 

force pour que vous puissiez évangéliser en ce temps de grande bataille, de grand besoin 

d'évangélisation. 

 

Jésus rend son armée forte parce que la lutte sera énorme, la souffrance sera énorme. Il ne bâtira pas 

n'importe quelle armée, il bâtira l'armée de Marie et de Jésus, une armée forte, renforcée et protégée 

par les anges gardiens. Nous avons cette tutelle des saints anges. 

 

Le message d'aujourd'hui nous appelle à une vie de conversion. Parler d'une vie de conversion n'est 

pas facile aujourd'hui, mes enfants, mais il est nécessaire d'avoir une vie de conversion. Ne pensez pas 

que le monde est large : la route large n'est pas la route de Dieu, ce n'est pas la bonne route, ce n'est 

pas la route du bonheur. Ce qui arrive à l'homme, c'est qu'il choisit toujours la voie large. Voilà 

pourquoi il souffre toujours ! S'il suivait la voie étroite et s'il était fidèle à la prière, le monde ne serait 



pas si douloureux. L'humanité s'est tellement trompée dans ses choix et toi, tu dois choisir le bon 

chemin. 

 

Parfois, vous suivez l'erreur de votre voisin, mais Jésus a dit : « Suivez mes traces ». Il ne vous a pas 

dit de suivre les autres, Il vous a dit de Le suivre, Lui. Vous devez donc toujours suivre Jésus, car 

votre erreur aujourd'hui est de vouloir justifier votre souffrance - due à un manque d'amour pour la 

volonté de Dieu, à un manque de vie digne - par rapport à ce que font les autres. En vérité, tu dois 

vouloir suivre Jésus-Christ. Il est le Chemin et nous sommes les pèlerins. Alors personne ne peut 

penser devoir suivre les pas de quelqu'un d'autre. Le jour où tu abandonneras les pas de Jésus, tu 

souffriras, en commettant la même erreur que les autres qui les ont abandonnés. 

 

La conversion est donc ceci, la conversion est quotidienne, elle est constante. C'est une lutte, ce n'est 

pas facile. Aujourd'hui, il y a différentes formes de la miséricorde de Dieu pour aider nos familles, 

pour apporter de nouvelles alliances : tu dois toujours avoir une vie de direction spirituelle, tu dois 

vouloir la direction spirituelle. C'est pourquoi il y a des missionnaires, des prêtres, des religieux et des 

familles bénies dans le monde aujourd'hui pour aider les autres qui ont besoin de la bénédiction de 

Dieu. Il te faut donc vraiment vouloir la vie de conversion. 

 

Et c'est le cas de nos jeunes. Il est nécessaire qu'ils veuillent vraiment une vie de conversion, afin que 

nos enfants aient un bon exemple et un bon témoignage de la part de ce qu'ils aiment. Car ils se 

reflètent toujours dans ceux qui sont plus mûrs. La famille est donc aujourd'hui notre grande bataille. 

Le Diable veut détruire la famille et nous devons être très attentifs. 

 

Ceux qui sont ici aujourd'hui et qui ont la grâce de vivre la fraternité avec leur propre famille disent 

dans le silence de leur cœur : « Je veux que ma famille soit bénie par la Sainte Famille. » Car vous 

aurez besoin de beaucoup de bénédictions, mes enfants. C'est vous qui luttez contre l’objectif du 

Diable, qui est la destruction de votre famille, du monde, de l'Eglise, de tout le peuple de Dieu. 

 

Que Dieu vous bénisse dans cette mission et qu'Il bénisse vos familles, qu’Il bénisse ceux qui sont unis 

par le mariage, afin qu'ils soient des familles saintes, des familles de Dieu. Que Dieu bénisse ceux qui 

fêtent leur anniversaire, qu'Il bénisse le peuple de Dieu ici présent, les pèlerins ici présents, ceux qui 

ont dit « oui » pour vivre cette retraite sous la grâce et la protection de Dieu le Père, Dieu le Fils et 

Dieu le Saint Esprit. Il n'y a pas de plus belle retraite que celle-ci. C'est pourquoi nous voulons dire de 

tout notre cœur : « Merci Seigneur ! ». 

 

Dieu est bon, mes enfants. C'est pourquoi vous devez rendre grâce, car vous pourriez être dans 

n’importe quel autre endroit dans le monde. Il y a tant de personnes qui prient au Brésil et dans le 

monde. Il y a tant de lieux où se déroule cette retraite spirituelle, et vous êtes victorieux comme le sont 

tous ceux qui sont dans les lieux de prière. Aujourd'hui, ceux qui choisissent le Christ, plutôt que les 

choses que le monde offre, sont heureux. C'est pourquoi vous êtes ici et vous partirez d'ici renouvelés 

pour combattre - en cette année de la justice - toute injustice, et pour construire la miséricorde dans 

tous les lieux qui ont besoin de miséricorde. 

 



Aujourd'hui, de manière très spéciale, j'offre cette retraite pour le Brésil - qui souffre des conséquences 

de la souffrance temporelle, matérielle et spirituelle - et pour le monde entier. Je l'offre aussi à la 

Communauté fraternelle, afin qu'elle soit toujours prête à unir ici les familles du monde entier pour 

construire un monde de paix et le triomphe de mon Cœur de Mère. 

 

Les fleurs ont été bénies par Jésus. Il ressent un si grand amour en bénissant ces fleurs pour vous, Ses 

enfants, et grâce à ces fleurs bénies, vous recevrez beaucoup de guérison et de grâces dans vos vies. 

 

Voici la Servante de Dieu, la Mère de Miséricorde, l'Immaculée Conception. Le Seigneur m'appelle. 

 


